



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 160**  
**12 de abril de 2019**

## **Arquitectura arrancó el semestre con nueva cátedra**

La Facultad de Arquitectura y Urbanismo incorporó en su malla curricular la cátedra Planificación de Base para el Desarrollo Urbano que se dicta a estudiantes de séptimo semestre.

En entrevista para Radio Universitaria, el docente de la cátedra, Juan Carlos Sandoval, indicó que la inclusión de la materia en el pensum académico nació por la necesidad de formar a los futuros profesionales que en la actualidad laboran en los municipios medianos y pequeños y que responden a distintas dinámicas frente a las grandes urbes.

Sandoval dijo que desde el Estado se ha intentado homogenizar la organización territorial y como resultado, el país tiene políticas públicas que desconocen la interacción de territorios como los de la región amazónica. Como ejemplo comentó las prácticas de organización comunitaria y la visión de compartir un espacio con la comunidad frente a la imposición de parcelar y determinar espacios individuales.

La Facultad de Arquitectura y Urbanismo firmó un acuerdo de cooperación con el municipio Naves de la provincia de Bolívar para que los estudiantes realicen trabajo de campo en el Municipio. Sandoval señaló que este tipo de acuerdos permite a los jóvenes entender los territorios desde su gente para generar planificaciones reales. **AC**

